

Sehr traurig nehmen wir Abschied von
unserem Förderer und Stifter

Heinrich Meyer

Ausgesprochen dankbar blicken wir auf über 30 Jahre zurück, in denen Herr Meyer unsere Arbeit für den Erhalt wertvoller Kulturdenkmale in Deutschland großzügig unterstützte. In seiner bereits 1994 als Treuhandstiftung unter dem Dach der Deutschen Stiftung Denkmalschutz errichteten „W.-A.-H. Meyer Stiftung“ wird sein Engagement insbesondere für den Erhalt der Liebfrauenkirche in Halberstadt fortbestehen.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen
Angehörigen und Freunden.



DEUTSCHE STIFTUNG
DENKMALSCHUTZ
